



Olimpiada ambiental cerró su 15ª versión con ceremonia de premiación

Con una ceremonia en el Centro Cultural se puso término a la 15ª versión de la Olimpiada Ambiental, iniciativa en la que participaron niños y niñas de 14 establecimientos educacionales de San Antonio.

A la actividad asistieron comunidades educativas, representantes de empresas, equipo de la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato (Dimao) y de la Dirección de Educación Municipal (Daem), además de autoridades de San Antonio, entre otros invitados e invita-

das.

Cristhian Guerra, alcalde(s) de la comuna de San Antonio, señaló que "estamos muy contentos como municipio de dar el cierre a esta olimpiada que tuvo una excelente participación, creemos que estas iniciativas tienen que mantenerse en el tiempo porque es la única manera de ir generando conciencia en los niños, niñas y adolescentes respecto al cuidado del medio ambiente, los efectos del cambio climático, sustentabilidad y tenencia responsable de mascotas".

tas".

En la actividad aprovechó de agradecer a nombre del municipio la participación de las comunidades educativas en esta versión y la colaboración de las empresas QC Terminales, Puerto Panul, STI, Siglo Verde, Casa Javier, SINEC y Liberat Mart Reciclaje.

Por su parte, el concejal Manuel Meza expresó que "quisiera felicitar al equipo de Dimao por su constancia en relación a las certificaciones medioambientales y los logros en ese sentido".



LOS ASISTENTES AL CIERRE DE LA OLIMPIADA AMBIENTAL.

En tanto, Francisco Valenzuela, director de Dimao, destacó que "a través de los años siempre tratamos de innovar, hemos mantenido la

categoría de conocimiento ambiental que es el corazón de la Olimpiada pero hemos querido sumar otras que han tenido bastante impacto

como la categoría del profesor influencer y otra de cuentacuentos con intervenciones artísticas de niños y niñas de pre básica".